

En application de l'article L.2121-27-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, cette page est destinée à la libre expression politique des groupes politiques constitués du Conseil municipal de Verrières en Anjou. Les textes publiés engagent l'unique responsabilité de leurs auteurs.

### Tout va très bien, madame la marquise

Janvier a eu droit à sa litanie des vœux et nous avons nous-mêmes sacrifié à la tradition.

Sans être pessimistes, nous avons été étonnés du positivisme des vœux de la majorité : « C'est un discours qui se veut positif », nous dit la maire, « mais compte tenu de la situation critique [...], nous allons repenser nos ambitions... ». Enfin !, pourrait-on dire. On nous parle de « réflexion globale sur l'ensemble des structures, d'un audit pour déterminer les voies d'économie possibles »... Mais, a-t-on encore besoin de réfléchir ou d'un audit (par un cabinet extérieur ?) pour proposer les priorités d'action 2023 ? La guerre en Ukraine vient-elle de débiter, le climat de changer, l'inflation de commencer, notre pouvoir d'achat de s'affaiblir ?

Pour être efficace, quelle que soit la structure, il faut avoir deux visions : une à court terme, afin de satisfaire les besoins courants des citoyens dans un cadre de service public appuyé efficacement par le monde associatif, et une autre à moyen ou long terme, afin d'inscrire les actions communales dans un **programme cohérent et pérenne**.

Un exemple symbolique du manque de vision globale de la majorité est la construction de la 3<sup>e</sup> salle de sport à Saint Aubin la Salle, loin des centres de gravité de nos deux communes déléguées. Au dernier conseil municipal de janvier 2023 <sup>1</sup>, il est enfin constaté que « les coûts de réhabilitation de la salle de sports René BOUBLIN seraient tels que la construction d'un nouvel équipement [...] paraît plus adaptée au vu des financements qui pourraient être sollicités » (coût global estimé à 2,1 millions d'euros HT).

N'aurait-on pas pu directement se consacrer à cette salle de sports, située au cœur de vie des Pellouaillais, plutôt que de servir les intérêts – fussent-ils sportifs – d'un ensemble scolaire mêlant des Verrois et des élèves d'autres communes ? Ou alors, construire la 3<sup>ème</sup> salle de sports où elle était prévue, à proximité du complexe sportif du bois de la Salle, au cœur de vie entre nos deux communes.

**Pragmatisme, équité et sincérité** sont les mots d'ordre qui animeront nos actions cette année. Vous pouvez compter sur nous pour défendre vos intérêts comme nous comptons sur votre soutien actif pour participer à nos réflexions et nous appuyer selon que de besoin !

Les élus de la liste Verrières Ensemble Autrement  
[verrieres.ensemble.autrement@gmail.com](mailto:verrieres.ensemble.autrement@gmail.com)



<sup>1</sup> CR du conseil municipal disponible sur le site de la commune ou en affichage devant les deux mairies.